



Bunte Schirme beschatten den Bürgerbrunch

Halberstadt (sc) • Schönstes Sommerwetter begleitete gestern den 13. Halberstädter Bürgerbrunch. Auf dem Domplatz nahmen Familien, Vereine, Parteien, Firmen und Freundeskreise an 50 Bierzeltgarnituren Platz, plauderten und genossen die entspannte Atmosphäre. Fünf der Tische waren der Kita „Regenbogen“ kostenlos zur Verfügung gestellt worden, als Dankeschön an Eltern und Erzieher. Eine Neuerung, die man fortsetzen wolle, wie Timo Günther als Vertreter des Oberbürgermeisters in seiner kurzen Begrüßung sagte. Er dankte allen Unterstützern beim Aufbau wie Feuerwehr und THW. In diesem Jahr kamen auch wieder die Mitmachangebote der Museen und der Sportjugend gut an.

Foto: Sabine Scholz